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Governos federal e estadual não 
repassam remédios de alto custo 
e farmácia fica desabastecida em 

Mogi Mirim

Circuito Sesc de Artes de Mogi Guaçu traz 
programação on-line de 8 a 19 de setembro 

Prefeito de Mogi Guaçu autoriza projeto que prevê 
reforma da sede do Zoonoses

O presidente Jair 
Bolsonaro (sem par-
tido) pediu, em reu-
nião realizada nesta 
quarta-feira (8) com 
todos seus ministros, 

ideias e soluções so-
bre como agir contra 
o que ele entende ser 
inquéritos inconsti-
tucionais conduzidos 
pelo STF (Supremo 

Tribunal Federal), 
mais especificamen-
te os sob responsa-
bilidade do ministro 
Alexandre de Mora-
es. 

O SAAE (Serviço Au-
tônomo de Água e Es-
gotos) ampliou a capa-
cidade de distribuição 
de água aos morado-
res da Zona Leste de 

Mogi Mirim. Isso foi 
possível porque hou-
ve a construção de um 
novo reservatório, que 
está instalado na es-
quina da rua Liberato 

Souza Leite com a ro-
dovia Élzio Mariotoni, 
ao lado da UPA (Uni-
dade Pronto Atendi-
mento), no bairro Lin-
da Chaib.

Bolsonaro pede soluções a 
ministros sobre enfrentamento 

ao STF e inflação

Zona Leste ganha reforço 
no abastecimento com novo 

reservatório de água
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Aulas presenciais na Escola Municipal 
Maria Diva serão retomadas depois do 

feriado em Mogi Guaçu

A Secretaria de Saúde di-
vulgou nesta semana que 
a “Farmácia de Alto Cus-
to” está desabastecida com 

alguns medicamentos. A 
interrupção na distribuição 
dos remédios, ocasionadas 
pelos governos Federal e 

Estadual, afeta o atendi-
mento no Município, pois 
inviabiliza a entrega gratui-
ta dos remédios. 

Os alunos da Escola 
Municipal Prof. Ma-
ria Diva Franco de 
Oliveira retornam às 
salas de aula na pró-
xima quarta-feira, dia 
8 de setembro, após 

o feriado prolonga-
do da Independência 
do Brasil. A unidade 
retoma suas ativida-
des presenciais após 
o encerramento do 
Consultório da Espe-

rança, clínica de aten-
ção especial a pacien-
tes com sintomas da 
Covid-19 aberta pelo 
município em março 
nas dependências da 
escola. 

Nesta sexta-feira, 3 de 
setembro, o prefeito 
Rodrigo Falsetti es-
teve na sede do CCZ 

(Centro de Controle 
Zoonoses), no Jardim 
Nova Alvorada, para 
conhecer o projeto 

que prevê a reforma 
do local. Engenhei-
ros da Secretaria de 
Obras e Mobilidade, 

os secretários de Go-
verno, Ivan Pinheiro, 
da Agricultura, Abas-
tecimento e Meio Am-

biente, Marcelo Van-
zella Sartori, a gerente 
do Zoonoses, Dagmar 
do Amaral Borges e o 

vereador Luís Carlos 
Nogueira, o Carlos da 
Kapa, acompanharam 
a visita.

Projeto do Instituto 
Barrichello será re-
tomado a partir de 
21 de setembro em 

Mogi Mirim 

Mogi 
Guaçu 

sediará 
2ª Etapa 
da Média 
Paulista 
de Ciclis-
mo em 10 

de out-
ubro
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim
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Prefeito de Mogi Guaçu autoriza projeto que prevê 
reforma da sede do Zoonoses

Prefeitura de Mogi Guaçu inicia projeto para criar 
polo digital de alta tecnologia

Agrupamento Mogiana ou Agrupamento Mantiqueira?

Zona Leste ganha reforço no abastecimento com novo 
reservatório de água

Nesta sexta-feira, 3 
de setembro, o pre-
feito Rodrigo Falsetti 
esteve na sede do CCZ 

(Centro de Controle 
Zoonoses), no Jardim 
Nova Alvorada, para 
conhecer o projeto 

que prevê a reforma 
do local. Engenhei-
ros da Secretaria de 
Obras e Mobilidade, 

os secretários de Go-
verno, Ivan Pinheiro, 
da Agricultura, Abas-
tecimento e Meio 
Ambiente, Marcelo 
Vanzella Sartori, a 
gerente do Zoonoses, 
Dagmar do Amaral 
Borges e o vereador 
Luís Carlos Noguei-
ra, o Carlos da Kapa, 
acompanharam a vi-
sita.
Serão utilizados re-
cursos próprios para 
a reforma total do es-
paço, inclusive a sede 
terá a troca das redes 
hidráulica e elétrica. 
A Secretaria de Obras 
e Mobilidade fará os 
orçamentos, a fim de 
que o processo licita-
tório seja iniciado o 
quanto antes.
O projeto prevê ainda 
a duplicação das baias 
do canil com medidas 

adequadas e um so-
lário para o conforto 
dos animais. Um ga-
til com solário tam-
bém será construído, 
assim como uma ala 
será reservada para 
os animais de grande 
porte. “Estou anima-
do e vejo esse traba-
lho como prioritário, 
pois o local esteve 
abandonado por anos 
e precisa de estrutura 
adequada. E é o que 
vamos fazer. Com re-
cursos próprios, va-
mos reformar toda a 
sede do Zoonoses”, 
ressaltou o prefeito.
O projeto de reforma 
do Zoonoses também 
prevê a instalação 
de câmeras de segu-
rança, inclusive nas 
entradas da sede, lo-
calizada no Jardim 
Alvorada, a fim de 

inibir o abandono de 
animais no local. O 
sistema, futuramen-
te, será interligado ao 
monitoramento que 
será feito pelo muni-
cípio. “ O abandono 
de animais tem nos 
preocupado e ninha-
das inteiras estão sen-
do deixadas aqui na 
frente da sede, então, 
as câmeras irão nos 
ajudar na identifica-
ção dessas pessoas”, 
comentou Dagmar. O 
abandono de animais 
é crime. Por isso, as 
pessoas identificadas 
serão multadas e po-
dem ser processadas. 
A lei municipal nº 
5124/2018, que dis-
põe sobre o tema da 
proteção animal, pre-
vê multas nos valores 
de R$ 500 a R$ 10 
mil. 

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu, por meio da Se-
cretaria de Tecnologia, 
já está desenvolvendo 
parcerias com empresas 
com o intuito de estabe-
lecer na cidade um polo 
digital de alta tecnologia. 
O diretor da pasta, Jo-
simar Araujo Borges 
Cerqueira, explica que o 
objetivo do polo digital é 
incentivar o surgimento 
de empresas inovadoras 
que possam impactar 
positivamente em Mogi 

Guaçu, trazendo renda 
e investimentos para o 
município e região. “Será 
um espaço para que di-
versos empreendedo-
res possam se conectar, 
aprender e até criar em-
presas. Qualquer pessoa 
que tenha uma ideia ou 
uma startup – empresa 
com proposta inovado-
ra –, poderá fazer parte, 
receber orientação e usar 
o polo, onde será desen-
volvido um trabalho de 
mentoria e incubação”, 

diz Cerqueira. 
De acordo com ele, para 
desenvolver esta ideia, 
a Prefeitura de Mogi 
Guaçu está fechando 
parcerias com escolas 
de tecnologia da cidade, 
Sebrae, Conselho Re-
gional de Engenharia e 
Arquitetura (CREA) de 
São Paulo, Associação 
Comercial e Industrial 
de Mogi Guaçu (Acimg). 
“Procuramos empresas 
que possam promover a 
inovação na região como 

a W2Gether, que se tor-
nou nessa parceira de 
um hub de inovação, que 
já está sendo concebido e 
se chamará Connect Val-
ley”. Josimar Cerqueira 
ressalta que “é importan-
tíssimo que Mogi Gua-
çu incentive startups, 
pois de empresas assim, 
que surgiram produtos 
que impactam positiva-
mente a vida de todos 
nós, como, por exemplo, 
WhatsApp, Uber, AirB-
nB, entre outros”.

A Secretaria estadual 
de Desenvolvimento 
Regional – SDR rea-
lizou em Mogi Guaçu, 
no dia 27 de agosto de 
2021, a 22ª audiência 
pública do Projeto de 
Desenvolvimento Re-
gional do Estado, para 
discussão da criação da 
Aglomeração ou Agru-
pamento Urbano Mo-
giana, em uma propos-
ta de regionalização do 
território paulista. O 
Agrupamento Urbano 
Mogiana, contará com 
4 municípios: Mogi 
Mirim, Mogi Guaçu, 
Itapira e Estiva Gerbi. 
Existe a possibilidade 
de que o Agrupamento 
Mogiana faça parte do 
Agrupamento Manti-
queira, com São João 
da Boa Vista e mais 13 
municípios, totalizan-
do 18 municípios.
Caso integre o Agrupa-
mento Urbano Manti-
queira, o Agrupamento 
Mogiana permanecerá 
como Sub-agrupamen-

to da Mogiana. A justi-
ficativa para participar 
do Agrupamento Urba-
no Mantiqueira é inte-
grar um agrupamento 
urbano e territorial de 
maior representativi-
dade, com total de 18 
municípios.
Trata-se de agrupa-
mento urbano, mas 
não somente urbano, 
considerando a tota-
lidade do território 
dos municípios. Con-
forme o Art. 3º da Lei 
13.089/2015 (Estatuto 
da Metrópole), os Esta-
dos, mediante lei com-
plementar, poderão 
instituir aglomerações 
urbanas, constituídas 
por agrupamento de 
Municípios limítrofes, 
para integrar a organi-
zação, o planejamento 
e a execução de fun-
ções públicas de inte-
resse comum.
Para instituição de um 
agrupamento urba-
no, Lei complementar 
estadual definirá os 

Municípios que inte-
gram o agrupamento, 
as funções públicas de 
interesse comum, a es-
trutura de governança 
interfederativa, a or-
ganização administra-
tiva, o planejamento e 
a execução de funções 
públicas de interesse 
comum, o sistema de 
recursos e de presta-
ção de contas, além do 
controle social. 
Funções públicas de in-
teresse comum são as 
políticas públicas cuja 
realização por apenas 
um município seja in-
viável ou cause impac-
to em municípios li-
mítrofes, por exemplo, 
saúde, saneamento bá-
sico e meio ambiente. 
A população dos muni-
cípios de Mogi Mirim, 
Itapira, Mogi Guaçu 
e Mogi Mirim poderá 
apresentar sugestões 
pelo email: audiencia-
publica@sdr.sp.gov.br 
até o dia 15 de setem-
bro de 2021.

O SAAE (Serviço Autô-
nomo de Água e Esgotos) 
ampliou a capacidade de 
distribuição de água aos 
moradores da Zona Les-
te de Mogi Mirim. Isso 

foi possível porque hou-
ve a construção de um 
novo reservatório, que 
está instalado na esqui-
na da rua Liberato Sou-
za Leite com a rodovia 

Élzio Mariotoni, ao lado 
da UPA (Unidade Pronto 
Atendimento), no bairro 
Linda Chaib.
A estrutura metálica, 
em formato cilíndrico, 

tem pouco mais de 14 
metros de diâmetro e 13 
metros de altura. Com 
capacidade de armaze-
namento para 2 milhões 
de litros de água potável, 

este novo reservatório 
encontra-se em opera-
ção desde o mês de abril, 
duplicando a capacidade 
de abastecimento da re-
gião. As obras de base e a 

estrutura metálica foram 
custeadas por meio de 
financiamento firmado 
pelo Município junto à 
Caixa Econômica Fede-
ral.

Cidade

Foto: Divulgação 

Foto: Prefeitura Municipal de Mogi Guaçu

Foto: Prefeitura Municipal de Mogi Guaçu

Serão utilizados recursos próprios para a reforma total do espaço

Serão utilizados recursos próprios para a reforma total do espaço

A justificativa para participar do Agrupamento Urbano Mantiqueira é integrar um agrupamento urbano e territorial de maior 
representatividade, com total de 18 municípios
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Aulas presenciais na Escola Municipal Maria Diva 
serão retomadas depois do feriado em Mogi Guaçu

Parceria com Cloroetil pode viabilizar treinamento 
para estudantes do setor químico

EJA Mogi Mirim inicia novas turmas no Novacoop e 
em Martim

Os alunos da Escola 
Municipal Prof. Ma-
ria Diva Franco de 
Oliveira retornam às 
salas de aula na pró-
xima quarta-feira, 
dia 8 de setembro, 
após o feriado pro-
longado da Indepen-
dência do Brasil. A 
unidade retoma suas 
atividades presen-
ciais após o encer-
ramento do Consul-
tório da Esperança, 
clínica de atenção 
especial a pacien-
tes com sintomas da 
Covid-19 aberta pelo 
município em março 
nas dependências da 
escola.
Todo o prédio pas-
sou por rigoroso pro-
cesso de desinfecção 
e a organização nas 
salas está sendo feita 
pela Secretaria Mu-
nicipal de Educação. 
Assim como ocor-
re em toda a rede, 
o retorno às aulas 
presenciais não é 
obrigatório e ensino 
remoto àqueles que 
optarem por não vol-
tar continuará sendo 
ofertado.
“Na Maria Diva te-

mos o Fundamental 
I e o Fundamental 
II, com alunos de 
6 a 14 anos de ida-
de. Voltaremos com 
toda a segurança ne-
cessária. As turmas 
foram divididas em 

dois grupos que po-
derão participar das 
aulas presenciais de 
acordo com o crono-
grama feito pela uni-
dade escolar. Esse 
retorno presencial 
não é obrigatório, 

mas temos uma boa 
adesão dos pais”, co-
mentou o secretário 
municipal de Educa-
ção, Paulo Paliari. 
Segundo ele, as aulas 
presenciais na EMEF 
Maria Diva serão re-

tomadas com até 60% 
do atendimento de 
seus alunos. A inten-
ção do município é 
ampliar esse percen-
tual em toda a rede 
a partir de outubro. 
Mas tudo irá depen-

der da evolução dos 
casos de Covid-19 na 
cidade e região. “Es-
tamos nos reunindo 
com todas as equi-
pes e essa ampliação 
será concretizada 
conforme a estrutu-
ra de cada escola. E, 
claro, se for seguro 
por conta da pande-
mia”, ressaltou. 
Desde a retomada 
das aulas presen-
ciais, em 28 de ju-
lho, a capacidade das 
salas está limitada a 
35% do número to-
tal. O retorno pre-
sencial integral será 
feito de forma gra-
dativa, com algumas 
unidades já prepara-
das para atender até 
60% de sua capaci-
dade. 
Apesar da amplia-
ção, o retorno per-
manece opcional e o 
conteúdo continua 
disponível de modo 
híbrido com retirada 
de material nas esco-
las, porque a presen-
ça não é obrigatória 
e, com isso, pais ou 
responsáveis deci-
dem se enviam ou 
não seus filhos.

O Prefeito Paulo Silva 
recepcionou o Dire-
tor de Operações da 
Cloroetil, Felipe Gra-
cia, no final de agos-
to. O encontro, rea-
lizado no Gabinete, 
contou com a parti-

cipação do secretário 
de Governo, Massao 
Hito. Na ocasião foi 
discutida a viabilida-
de de parceria entre a 
empresa mogimiria-
na do setor químico 
– solventes acéticos 

– com as instituições 
educacionais do Mu-
nicípio.
Por meio desta par-
ceria, os alunos par-
ticipariam de treina-
mento, abrangendo 
desde a produção até 

a logística, resultan-
do na capacitação 
prática dos estudan-
tes. A proposta será 
encaminhada pela 
Secretaria de Gover-
no aos cursos técni-

cos e de tecnologia, 
já que Mogi Mirim 
detém um polo edu-
cacional formado 
pela Etec Pedro Fer-
reira Alves e pela Fa-
culdade de Tecnolo-

gia (Fatec) Jornalista 
Arthur de Azevedo. A 
medida também po-
derá ser estendida às 
escolas municipais, 
de acordo com o cur-
rículo escolar.

O ensino é um direi-
to de todos e o acesso 
ao estudo formal será 
cada vez mais amplo 
em Mogi Mirim, com 

o investimento da Pre-
feitura Municipal na 
Educação de Jovens e 
Adultos (EJA). Nes-
ta semana, mais duas 

unidades deram início 
às aulas para aque-
les que não tiveram a 
oportunidade de estu-
dar ou que precisavam, 

há um bom tempo, re-
tornar à escola.
Desde a última segun-
da-feira, 30, os alu-
nos matriculados nas 
EMEBs “Professor 
Bráulio José Valen-
tim”, em Martim Fran-
cisco, e “Vereadora 
Terezinha da Silva Oli-
veira”, no Novacoop, 
iniciaram uma nova 
fase em suas vidas.

As aulas inaugurais 
foram acompanhadas 
por autoridades e in-
tegrantes da equipe 
técnica da Secretaria 
Municipal de Educa-
ção, que deram as bo-
as-vindas aos estudan-
tes, desejaram sucesso 

no novo desafio e os 
incumbiram de uma 
missão: convidar mais 
pessoas, que vivem a 
mesma história, a pro-
curar as escolas da ci-
dade e frequentar a 
EJA.
Além destas unidades, 
a EMEB “Prefeito Adib 
Chaib”, no Jardim 

Planalto, integra esta 
nova fase do ensino 
para jovens e adultos. 
Até este ano, apenas 
outras duas escolas 
contavam com o pro-
grama: a EMEB “Fran-
cisco Piccolomini”, na 
Santa Cruz e EMEB 
“Professora Ana Isabel 
da Costa Ferreira”, no 
SEHAC.

Educação

Unidade retoma suas atividades presenciais após o encerramento do Consultório da Esperança

Unidade retoma suas atividades presenciais após o encerramento do Consultório da Esperança

Fotos: Prefeitura Municipal de Mogi Mirim

Fotos: Prefeitura Municipal de Mogi Mirim
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Bolsonaro pede soluções a ministros sobre enfrentamento 
ao STF e inflação

Presidente da Câmara pede pacificação entre Judiciário e 
Executivo

Presidente do Senado: Poderes precisam achar solução 
para “crise real”

Presidente do STF: Corte não aceitará ameaças à sua 
independência

Segundo pessoas presentes no encontro, o presidente não pretende recuar no embate com o ministro da Corte Alexandre de Moraes

Ele destacou que o país foi construído com união e solidariedade

Em pronunciamento, Pacheco pediu ainda respeito entre os Poderes

Procurador-geral da República defendeu o diálogo como caminho para paz

Política

O presidente Jair 
Bolsonaro (sem par-
tido) pediu, em reu-
nião realizada nesta 
quarta-feira (8) com 
todos seus ministros, 
ideias e soluções so-

bre como agir contra 
o que ele entende ser 
inquéritos inconsti-
tucionais conduzidos 
pelo STF (Supremo 
Tribunal Federal), 
mais especificamente 

os sob responsabili-
dade do ministro Ale-
xandre de Moraes. As 
informações são da 
analista de política 
da CNN Renata Agos-
tini.

Segundo pessoas pre-
sentes na reunião, 
Bolsonaro deu indi-
cações de que não 
pretende recuar no 
enfrentamento ao 
STF, mais especifica-
mente a Moraes. Nos 
atos de 7 setembro, 
o presidente chegou 
a dizer que não vai 
mais cumprir deter-
minações do ministro 
do STF.
Moraes é o relator 
dos inquéritos que 
apuram a dissemina-
ção de notícias falsas 
e a organização de 
atos antidemocráti-
cos. Recentemente, 
o magistrado deter-
minou a prisão de 
apoiadores do presi-
dente por ameaças à 
Corte, como o ex-de-

putado Roberto Jef-
ferson. Segundo al-
guns dos presentes, 
na reunião foi discu-
tida até mesmo uma 
proposta para que o 
Ministério da Justi-
ça e Segurança Pú-
blica encontre uma 
brecha para que poli-
ciais federais possam 
ter autorização para 
eventualmente não 
cumprir decisões ju-
diciais.
Medidas econômi-
cas
Além de pedir ideias 
e ações para o em-
bate contra o STF, o 
presidente também 
solicitou soluções à 
equipe econômica. 
Uma delas foi sobre 
como dar uma res-
posta à população 

sobre o aumento da 
inflação. Outro pon-
to abordado foi o ob-
jetivo de aumentar o 
valor de cerca de R$ 
300 do novo formato 
do Bolsa Família.
Reunião de minis-
tros no STF
Segundo a âncora da 
CNN Daniela Lima, 
também se reuniram 
nesta quarta-feira (8) 
o presidente da Câ-
mara dos Deputados, 
Arthur Lira (PP-AL), 
o ministro da Casa 
Civil, Ciro Nogueira, 
e o ministro do STF 
Gilmar Mendes. O 
encontro serviu para 
discutir a crise ins-
titucional acentuada 
após as manifesta-
ções de 7 de setem-
bro.

O presidente da Câmara 
dos Deputados, Arthur 
Lira (PP-AL), disse hoje (8) 
que a Casa vai se posicionar 
como ponto de pacificação 
entre Judiciário e Executi-
vo. Lira disse também que 
não há mais espaço para 
radicalismos e excessos e 
que a Câmara está aberta 
a conversas e negociações 
para diminuir o atrito en-
tre os Poderes. “A Câmara 
dos Deputados apresenta-
-se hoje como um motor de 
pacificação. Na discórdia, 
todos perdem, mas o Brasil 
e a nossa história têm ain-
da mais o que perder. Nos-
so país foi construído com 
união e solidariedade e não 
há receita para superar a 
grave crise socioeconômica 
sem estes elementos”, afir-
mou Lira.
O presidente da Câmara 
fez o pronunciamento na 
tarde desta quarta-feira, 

após os atos de ontem, 
nos quais o presidente da 
República, Jair Bolsona-
ro, fez críticas ao Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
onde é alvo de quatro in-
vestigações. Na ocasião, o 
presidente disse que não 
aceitará mais as decisões 
proferidas pelo ministro 
Alexandre de Moraes. Bol-
sonaro também criticou o 
Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) e defendeu o voto 
impresso, com contagem 
pública.
“Diante dos acontecimen-
tos de ontem, quando abri-
mos as comemorações de 
200 anos como nação livre 
e independente, não vejo 
como possamos ter ainda 
mais espaço para radicalis-
mo e excessos. Esperei até 
agora para me pronunciar 
porque não queria ser con-
taminado pelo calor de um 
ambiente já por demais 

aquecido. Não me esqueço 
um minuto que presido o 
Poder mais transparente e 
democrático”, disse.
Constituição
Lira ressaltou que os Pode-
res têm suas limitações e 
devem se circunscrever ao 
que diz a Constituição. Ele 
acrescentou que não vai 
permitir questionamentos 
sobre decisões tomadas 
como a que rejeitou um 
projeto sobre voto impres-
so. “Os Poderes têm deli-
mitações – o tal quadrado, 
que deve circunscrever seu 
raio de atuação. Isso define 
respeito e harmonia. Não 
posso admitir questiona-
mentos sobre decisões to-
madas e superadas – como 
a do voto impresso. Uma 
vez definida, vira-se a pági-
na”, afirmou.
Em outro trecho do pro-
nunciamento, Lira tam-
bém afirmou que a Câma-

ra quer seguir com as suas 
prerrogativas, entre elas, 
seguir votando o “que é de 
interesse público”. Segun-
do o presidente da Câmara, 
quando Oscar Niemeyer e 
Lúcio Costa imaginaram 
a Praça dos Três Poderes 
colocaram as sedes de cada 
poder equidistante uma 
das outras. “Equidistantes 
– mas vizinhos e próximos 
suficientes para que hoje a 
gente possa se apresentar 
como uma ponte de paci-
ficação entre Judiciário e 
Executivo. E é este papel 
que queremos desempe-
nhar agora. A Câmara dos 
Deputados está aberta a 
conversas e negociações 
para serenarmos. Para que 
todos possamos nos vol-
tar ao Brasil real que sofre 
com o preço do gás, por 
exemplo”, disse.
Lira disse que vai continu-
ar conversando com todos 

e que é hora de “dar um 
basta a esta escalada, em 
um infinito looping nega-
tivo”. “Bravatas em redes 
sociais, vídeos e um eter-
no palanque deixaram de 
ser um elemento virtual e 
passaram a impactar o dia 
a dia do Brasil de verdade. 
O Brasil que vê a gasolina 
chegar a R$ 7 reais, o dólar 
valorizado em excesso e a 
redução de expectativas. 
Uma crise que, infelizmen-
te, é superdimensionada 
pelas redes sociais, que 
apesar de amplificar a de-
mocracia, estimula incita-
ções e excessos”, disse.
Eleições
O presidente da Câmara 
disse que a Constituição 
“jamais será rasgada” e que 
o país tem um compromis-
so inadiável com as pró-
ximas eleições. “O único 
compromisso inadiável e 
inquestionável que temos 

em nosso calendário está 
marcado para 3 de outu-
bro de 2022. Com as urnas 
eletrônicas. São nas cabi-
nes eleitorais, com sigilo 
e segurança, que o povo 
expressa sua soberania”, 
afirmou.
Livre expressão
Lira também fez referência 
ao Judiciário e disse que 
vai seguir defendendo o 
direito dos parlamentares 
à livre expressão. “Assim 
como também vou seguir 
defendendo o direito dos 
parlamentares à livre ex-
pressão – e a nossa prer-
rogativa de puni-los inter-
namente se a Casa com sua 
soberania e independência 
entender que cruzaram a 
linha”, afirmou Lira em re-
ferência a decisões do STF 
que atingiram deputados, 
como Daniel Silveira (PSL-
-RJ) e Otoni de Paula (PS-
C-RJ).

O presidente do Se-
nado, Rodrigo Pa-
checo (DEM-MG), fez 
um pronunciamento, 
hoje (8), no qual pe-
diu respeito entre os 
Poderes Executivo, 
Legislativo e Judiciá-
rio. Pacheco afirmou 
que os Poderes preci-
sam “sentar à mesa” 
e encontrar soluções 

para os problemas do 
país: a fome, a infla-
ção, o desemprego 
e a pandemia de co-
vid-19.  
“É uma crise real que 
nós vivemos e temos 
que dar solução a ela. 
Essa solução não está 
no autoritarismo, nos 
arroubos antidemo-
cráticos, não está em 

questionar a demo-
cracia. Essa solução 
está na maturidade 
política dos Poderes 
constituídos de se en-
tenderem, de busca-
rem as convergências 
para aquilo que ver-
dadeiramente inte-
ressa para os brasilei-
ros”, disse.
A fala do presiden-

te do Senado e do 
Congresso Nacional 
foi uma resposta aos 
acontecimentos de 
ontem, em manifesta-
ções pró-governo. Na 
ocasião, o presidente 
Jair Bolsonaro discur-
sou para seus apoia-
dores e fez críticas 
ao Supremo Tribunal 
Federal (STF), onde é 

alvo de quatro inves-
tigações. Bolsonaro 
disse que não aceitará 
mais as decisões pro-
feridas pelo minis-
tro do STF Alexandre 
de Moraes, criticou 
o Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) e de-
fendeu o voto impres-
so, com contagem 
pública. Após os atos 

de ontem e da fala de 
Bolsonaro, Pacheco 
decidiu cancelar as 
sessões deliberativas 
de Senado marcadas 
para hoje e amanhã 
(9), bem como as reu-
niões das comissões. 
Apenas a Comissão 
Temporária da Co-
vid-19 funcionou nes-
ta quarta-feira.

O presidente do Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
ministro Luiz Fux, disse 
hoje (8) que a Corte não 
vai aceitar ameaças à sua 
independência e ao cum-
primento de suas decisões. 
As declarações foram da-
das em resposta às falas do 
presidente Jair Bolsonaro 
durante as manifestações 
de 7 de setembro. No iní-
cio da sessão desta tarde, 
o presidente do STF leu 
discurso no qual declarou 
que críticas institucionais 

ao trabalho da Corte não 
se confundem com “narra-
tivas de descredibilização 
do STF e de seus mem-
bros, tal como vem sendo 
gravemente difundidas 
pelo chefe da nação”. 
“Ofender a honra dos mi-
nistros, incitar a popula-
ção a propagar discursos 
de ódio contra a institui-
ção do Supremo Tribunal 
Federal e incentivar o des-
cumprimento de decisões 
judiciais são práticas anti-
democráticas, ilícitas e in-

toleráveis, em respeito ao 
juramento constitucional 
que fizemos ao assumir-
mos uma cadeira na Cor-
te”, afirmou. Fux também 
declarou que o Supremo 
não vai aceitar ameaças ao 
descumprimento de suas 
decisões. 
“O Supremo Tribunal Fe-
deral também não tolera-
rá ameaças à autoridade 
de suas decisões. 
Se o desprezo às decisões 
judiciais ocorre por inicia-
tiva do chefe de qualquer 

dos Poderes, essa atitu-
de, além de representar 
um atentado à democra-
cia, configura crime de 
responsabilidade, a ser 
analisado pelo Congresso 
Nacional”, alertou. O pre-
sidente do STF também 
destacou que as manifes-
tações ocorreram pacifica-
mente e elogiou as forças 
de segurança por preser-
varem a ordem. “De norte 
a sul do país, percebemos 
que os policiais e demais 
agentes atuaram conscien-

tes de que a democracia 
é importante não apenas 
para si, mas também para 
seus filhos, que crescerão 
ao pálio da normalidade 
institucional que seus pais 
contribuíram para man-
ter”, disse. 
PGR
O procurador-geral da 
República, Augusto Aras, 
também discursou e des-
tacou que as manifesta-
ções realizadas ontem 
ocorreram de forma pací-
fica. “Acompanhamos on-

tem uma festa cívica, com 
manifestações pacíficas, 
que ocorreram hegemoni-
camente de forma ordeira 
pelas vias públicas do Bra-
sil”, avaliou. Aras também 
defendeu o diálogo como 
caminho para a paz e con-
senso social. “O Ministério 
Público brasileiro atua e 
atuará para que, com di-
álogo, independência e 
harmonia, continuemos a 
perseverar nesse percurso 
de engrandecimento do 
nosso Brasil”, afirmou.

Foto: Reprodução
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Governos federal e estadual não repassam remédios de 
alto custo e farmácia fica desabastecida em Mogi Mirim

Milfarma doa primeiro lote de medicamentos para a rede 
básica de Mogi Mirim 

Mogi Mirim não recebe novas doses da vacina e suspende 
imunização

A Secretaria de Saúde 
divulgou nesta semana 
que a “Farmácia de Alto 
Custo” está desabaste-
cida com alguns medi-
camentos. A interrup-
ção na distribuição dos 
remédios, ocasionadas 
pelos governos Fede-
ral e Estadual, afeta o 
atendimento no Muni-
cípio, pois inviabiliza 
a entrega gratuita dos 
remédios.
De acordo com a Se-
cretaria de Saúde, o 
Ministério da Saúde e 
a Secretaria de Estado 
da Saúde são os res-

ponsáveis pela aquisi-
ção e distribuição dos 
produtos para as cida-
des, a fim de garantir 
o abastecimento nas 
farmácias públicas. Já 
a tarefa do Município 
é organizar o cadastra-
mento dos pacientes 
nos protocolos gover-
namentais e realizar a 
distribuição dos medi-
camentos aos muníci-
pes. Por enquanto, não 
há previsão para o rea-
bastecimento.
Confira os medicamen-
tos em falta nas farmá-
cias públicas
Clobetasol creme Na-

talizumabe 300mg
Donepezil 10mg P i -
ridostigmina 60mg
Fludrocortisona 0,5mg 
Pramipexol 1mg
Golimumabe 50mg 
S a c . H i d r o x . F e r r o 
100mg
Insulina Asparte S o -
matropina 4UI
Levetiracetan 750mg 
Timolol colírio
Levetiracetan 100mg/
ml T o p i r a m a t o 
100mg
Mesalazina 500mg su-
posit Z i p r a z i d o n a 
80mg
Metotrexato 50mg in-
jet

A distribuidora de 
medicamentos Mil-
farma deu início, esta 
semana, a mais uma 
parceria com o poder 
público municipal. 
Um lote com 162 itens 
– totalizando 627  
unidades de medica-
mentos – foi entre-
gue pela empresa ao 

almoxarifado da Se-
cretaria de Saúde. Do 
lote de medicamentos 
doados pela Milfarma 
constam analgésicos, 
vermífugos, antibió-
ticos, anti-inflamató-
rios, remédios para 
inalação, vitaminas, 
xaropes e medica-
mentos para controle 

da pressão arterial, 
dentre outros.
Todos os medicamen-
tos doados não podem 
ser comercializados 
pela distribuidora 
porque possuem ava-
rias nas embalagens. 
Porém, os frascos es-
tão intactos, assim 
como a rotulagem, 

não comprometendo a 
qualidade dos produ-
tos. Os medicamentos 
doados serão encami-
nhados, já na próxima 
semana, para as far-
mácias das 11 UBSs 
(Unidades Básicas de 
Saúde), para poste-
rior distribuição gra-
tuita à população.

Considerando que o 
Município não recebeu 
novas doses de vaci-
nas contra a Covid-19, 

para a população em 
geral (a partir de 18 
anos) a vacinação, ex-
clusivamente para a 

primeira dose desse 
público, está tempora-
riamente suspensa. As 
doses direcionadas a 
essa população foram 
todas utilizadas.
As últimas remessas 
recebidas foram dire-
cionadas, exclusiva-
mente, para os adoles-
centes de 12 a 17 anos, 
segundas doses e dose 
adicional de idosos a 
partir de 85 anos e com 
6 meses da aplicação 
da segunda dose. Com 
isso, a vacinação para 
esses grupos prosse-
gue normalmente, até 
o fim desta semana.
Porém, a Secretaria 
de Saúde ressalta que 
não pode utilizar as 
vacinas recebidas re-
centemente para ou-
tras faixas etárias e/

ou grupos, sob risco 
de faltar vacinas para 
o público específico 
que está sendo imuni-
zado no momento.
Neste momento em 
que a Campanha avan-
ça para a população 
jovem menor de 18 
anos, foi identificado 
pela Secretaria de Es-
tado da Saúde (SES) 
por meio de um levan-
tamento realizado jun-
to aos municípios um 
déficit de aproxima-
damente dois milhões 
de doses para vacinar 
com a primeira dose a 
população de 18 a 59 
anos nos municípios 
paulistas.
A totalização resultan-
te deste levantamento, 
no entanto, não incluiu 
a necessidade de D1 

da capital, nem de 120 
municípios que não 
conseguiram respon-
der em tempo ao ques-
tionamento de suas 
necessidades, além 
da população com 60 
anos ou mais (que não 
estava inclusa neste 
questionamento de 
necessidades de doses 
de vacina). Portanto, 
o quantitativo neces-
sário para cobrir a ne-
cessidade D1 em todo 
Estado de SP deve ser 
muito maior que dois 
milhões de doses.
Mogi Mirim já soli-
citou o envio de mais 
doses de vacinas ao 
governo estadual para 
poder realizar a imu-
nização das pessoas 
maiores de 18 anos 
que, por algum mo-

tivo, não puderam se 
vacinar na data pre-
vista. Tão logo, es-
sas doses cheguem ao 
Município, será dada 
continuidade na vaci-
nação desse público.
Vale ressaltar que, 
apesar da falta tempo-
rária de vacinas para 
a imunização com a 
primeira dose da po-
pulação a partir de 18 
anos, Mogi Mirim já 
alcançou um excelen-
te índice de cobertura 
vacinal para este gru-
po. Até o momento, 
o Município aplicou 
111.868 doses de vaci-
na contra a Covid-19, 
sendo que 99,11% da 
população maior de 18 
anos já recebeu a pri-
meira dose do imuni-
zante.

Foto: Prefeitura Municipal de Mogi Mirim

Fotos: Prefeitura Municipal de Mogi Mirim

Foto: Prefeitura Municipal de Mogi Mirim

Últimas remessas recebidas foram direcionadas, exclusivamente, para os adolescentes de 12 a 17 anos
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Circuito Sesc de Artes de Mogi Guaçu traz 
programação on-line de 8 a 19 de setembro

Mogi Mirim abre inscrições para curso de 
moda inclusiva

Mogi Guaçu retoma projeto Tela Viva na 
próxima semana

Projeto “Colorrindo com 
Idosos” terá exposição a 

partir do dia 4

Com início na quarta-
-feira, 8 de setembro, 
o Circuito Sesc de Ar-
tes 2021, que acontece 
em parceria com a Se-
cretaria Municipal de 
Cultura de Mogi Gua-
çu, tem como objetivo 
estimular a circulação 
e a difusão de tra-
balhos artísticos em 
municípios onde as 
unidades do Sesc não 
estão presentes. Neste 
ano, 157 cidades par-
ticiparão do evento, 
que será totalmente 
online. Para participar 
confira a programação 
no site sescsp.org.br/
circuitosescdeartes . 
“O Circuito Sesc de 
Artes 2021, apresenta-

rá uma ampla progra-
mação online que en-
globa várias vertentes 
culturais de artistas, 
grupos, coletivos e 
companhias de longas 
trajetórias”, comentou 
o secretário de Cultu-
ra, André Sastri.
O Circuito Sesc de 
Artes 2021 contará 
com uma programa-
ção dividida em eixos 
temáticos e que abor-
da várias linguagens 
artísticas, como, por 
exemplo, de circo, ci-
nema, dança, música, 
teatro, literatura e tec-
nologias, além de con-
teúdos sobre história e 
memória local, gastro-
nomia e turismo.

Com o objetivo de 
proporcionar um novo 
olhar para a sustenta-
bilidade, estimulando 
a criatividade e ofe-
recendo uma opção 
de fonte de renda, o 
Fundo Social de Mogi 
Mirim está com ins-

crições abertas para o 
Curso de Customiza-
ção Inclusiva: 1 pas-
so para a moda cons-
ciente.
Com aulas teóricas e 
práticas, o curso será 
ministrado na sede do 
Fundo Social e terá 

duração de 14 horas. 
O curso visa oferecer 
técnicas de costura e 
adaptação de peças 
de roupa que possibi-
litem a autonomia ao 
se vestir para pessoas 
com deficiências, criar 
soluções que facilitem 

o dia a dia e oferecer 
maior variedade de 
roupas para esse seg-
mento, estimulando a 
autoestima.
As inscrições para as 
10 vagas disponíveis 
estão abertas de 01 a 
15 de setembro. Para 

garantir a vaga basta 
ir até o Fundo Social, 
à Avenida Adib Chaib, 
2.250, de segunda a 
sexta, das 8h às 12h 
ou das 14h às 16h. O 
curso acontecerá de 
20 a 24 de setembro. 
Os pré-requisitos são: 

residir em Mogi Mi-
rim, ter o ensino fun-
damental completo e 
ter acima de 16 anos. 
Os documentos ne-
cessários para a ins-
crição são RG, CPF e 
comprovante de ende-
reço.

Na próxima quinta-
-feira, 9 de setembro, 
a Secretaria Munici-
pal de Cultura retor-
na com o projeto Tela 
Viva com a apresen-
tação do filme A fes-
ta de Babete. A exi-
bição será às 19h30, 
na sala de vídeo Célia 
Maria Stábile, do Te-
atro Tupec, no Centro 
Cultural, com sede na 
Avenida dos Traba-
lhadores, nº 2651, no 
Jardim Camargo. A 
entrada é gratuita e a 
programação ocorre 
sempre às quintas-fei-
ras e no mesmo horá-
rio. 
O secretário de Cultu-

ra, André Sastri, conta 
que o projeto surgiu 
em 2001, tendo como 
proposta a divulgação 
da arte cinematográfi-
ca de qualidade, con-
siderando a grande 
importância do mes-
mo para os cidadãos 
guaçuanos. “O Tela 
Viva tem como objeti-
vo principal viabilizar 
para a comunidade o 
acesso a filmes que es-
tão fora do circuito co-
mercial, desenvolven-
do, portanto, novos 
olhares sobre a sétima 
arte”, diz ele
Sastri explica que cada 
sessão inicia com a 
apresentação do filme, 

a sua contextualiza-
ção histórica e social, 
com destaque para as 
particularidades que 
tornam essa exibição 
em uma apresentação 
especial. “Em segui-
da, a sessão é encer-
rada com um debate 
entre os presentes, no 
qual cada participan-
te pode manifestar as 
aprendizagens adqui-
ridas e, até mesmo, os 
sentimentos envolvi-
dos com a exibição”. 
“Procuramos divul-
gar filmes de várias 
categorias, inclusive, 
alguns classificados 
como curiosidades. 
Há ainda espaço para 

que o público dê su-
gestões de filmes para 
a programação do Tela 
Viva, desde que, haja 
coerência com o pro-
pósito do projeto”, 
concluiu o secretário.
Programação
09/09/2021 - A festa 
de Babete
16/09/2021 – Tartufo
23/09/2021 – Belezas 
em revistas
30/09/2021 – Deixa 
ela entrar
Horário: 19h30
Local: Centro Cultural 
de Mogi Guaçu
Endereço: Avenida 
dos Trabalhadores, nº 
2651, Jardim Camargo
Entrada franca

O projeto “Colorrindo 
Com Idosos” chegou à 
sua 5ª edição! Desta vez, 
o projeto será apresen-
tado em uma exposição 
que terá a participação 
de 5 ILPIs (Instituição de 
Longa Permanência para 
Idosos) de Mogi Mirim: 
Instituto Coronel João 
Leite, Lar Emanuel, Vila 
Vicentina, Lar Santo An-
tonio e Lar São Francis-
co. Também participarão 
desta 5ª edição, o Centro 
Dia do Idoso da Apae (As-
sociação de Pais e Ami-
gos dos Excepcionais) de 
Mogi Mirim e a Vila Dig-

nidade. 2 ILPIs - Lar da 
3ª Idade Padre Longino: 
Unidades I e II – e o Cen-
tro Dia do Idoso “Clóvis 
Franco de Almeida – Tó” 
de Mogi Guaçu, também 
marcarão presença.
A abertura da exposição 
acontece no próximo sá-
bado (4), às 14h30, no 
Centro Cultural de Mogi 
Mirim. O projeto que foi 
iniciado em 2016 é 100% 
voluntário e consiste em 
desenvolver pinturas em 
lápis de cor para idosos. 
“O objetivo é levar amor 
e cor aos idosos, e, no de-
correr destes anos, tive-

mos vários relatos de que 
a pintura ajuda a melho-
rar a coordenação moto-
ra fina do idoso, estimula 
a memória, a interação, 
ajuda no tratamento da 
depressão, no preenchi-
mento do tempo, traz 
calma, entre outros. Já 
a exposição tem como 
objetivo dar visibilidade 
aos idosos e mostrar à 
sociedade o quanto eles 
são dedicados e capazes! 
Os idosos merecem todo 
nosso respeito e cari-
nho”, comentou a ideali-
zadora do projeto, Erika 
Rodrigues.

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

Curso será ministrado na sede do Fundo Social e terá duração de 14 horas

A entrada é gratuita e a programação ocorre sempre às quintas-feiras e no mesmo horário

A entrada é gratuita e a programação ocorre sempre às quintas-
-feiras e no mesmo horário
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O Conselho Técnico da 
Série A do Campeonato 
Brasileiro decidiu nesta 
quarta-feira (8) não per-
mitirá o retorno do públi-
co aos estádios enquanto 
todas as cidades que têm 
times na primeira divi-
são não autorizarem a 
presença de torcedores, 
informou a Confedera-
ção Brasileira de Futebol 
(CBF). A decisão só não 
teve apoio do Flamengo, 
que não compareceu à 
reunião, após a Prefeitura 
do Rio de Janeiro liberar 
a presença de público em 
jogos do time no Mara-
canã a partir da semana 
que vem.
O Flamengo argumenta 
que o Conselho não tem 
competência para delibe-
rar sobre o tema e consi-

dera que não cabe à CBF 
ou aos clubes deliberar 
acerca da presença de 
público nos estádios, por 
não se tratar de questão 
desportiva. “Compete 
exclusivamente às auto-
ridades governamentais 
locais dispor sobre a pos-
sibilidade ou não de pú-
blico em eventos esporti-
vos ou de outra natureza”, 
afirmou o clube da Gávea 
em nota.
Uma nova reunião de clu-
bes da Série A deve ocor-
rer no dia 28. Os clubes 
pretendem recorrer ao 
Superior Tribunal de Jus-
tiça Desportiva (STJD) 
e ameaçam até parar a 
competição caso a volta 
de público não seja igual 
para todos. “Os clubes 
manifestaram, por unani-

midade, que irão pleitear 
à CBF que sejam suspen-
sas rodadas da competi-
ção nas quais clubes sina-
lizem com a utilização de 
liminar para contar com 
público nos estádio”, afir-
mou a CBF em nota. 
A prefeitura do Rio libe-
rou na última terça-feira 
(7) a presença de milhares 
de torcedores no estádio 
em partidas do Flamen-
go a partir da semana que 
vem, em meio à pande-
mia do novo coronavírus 
(covid-19) e apesar da 
disseminação da variante 
Delta, que é mais conta-
giosa, na cidade. O clube 
já pressionava há algum 
tempo pela volta do públi-
co aos estádios, e já havia 
feito várias tentativas de 
obter permissão das auto-

ridades neste sentido. 
A prefeitura do Rio libe-
rou a presença de convi-
dados no Maracanã neste 
ano na final da Copa Li-

bertadores e na decisão 
da Copa América. Nos 
dois casos houve aglome-
ração dentro do estádio e 
desrespeito aos protoco-

los sanitários, o que levou 
a prefeitura a multar a 
CBF e a Conmebol, enti-
dade que comanda o fute-
bol sul-americano.

Foto: Ricardo Duarte/Internacional/Direitos Reservados

Esporte
Projeto do Instituto Barrichello será retomado a partir 

de 21 de setembro em Mogi Mirim

Mogi Guaçu sediará 2ª Etapa 
da Média Paulista de Ciclismo 

em 10 de outubro

Brasileiro: Fluminense vence Chape por 2 a 1 e dá 
salto na tabela

Conselho do Brasileirão rejeita retorno de público 
a estádios

Na quarta-feira (1º), a 
Secretaria de Esporte 
Juventude e Lazer (Se-
jel) e o Instituto Família 
Barrichello alinharam 
as diretrizes para a re-
tomada do projeto Viver 
Melhor. Interrompido 
no primeiro quadrimes-
tre de 2020, devido à 
pandemia de Covid-19, 
o programa retorna, ofi-
cialmente, no dia 21 de 
setembro.
A definição ocorreu no 
encontro entre o secre-
tário da pasta, Wilians 
Mendes, e Paula Asbahr, 
gerente e coordenadora 
do projeto, que é desen-
volvido em parceria com 
a Secretaria de Assistên-
cia Social e o Conselho 

Municipal dos Direitos 
da Pessoa Idosa. A data 
escolhida se enquadra 
no período já estipulado 
pela Sejel para a volta 
das suas atividades pró-
prias e/ou em parcerias.
O trabalho seguirá o De-
creto 8.450/2021 e a re-
solução própria da pasta, 
a ser publicada nos pró-
ximos dias, com as orde-
nações para que se res-
peite o combate ao novo 
coronavírus. Nesta fase 
de retomada, o projeto 
promovido pelo Institu-
to Barrichello terá 60% 
da capacidade. Assim, 
ao invés dos 100 alunos 
atendidos por núcleo, 
o número inicial será 
de 60 vagas por espaço. 

As atividades, que têm 
como público-alvo ido-
sos com idade igual ou 
superior a 50 anos, estão 
previstas para os quatro 
locais em que o projeto 
já ocorria, até 2020.
Na Acojamba, que fica 
no bairro Maria Beatriz, 
e no Ginásio do Tucu-
rão, no Tucura, das 7h às 
8h15. Já no Clube da Vila 

São José e no Ginásio da 
Vila Dias, o programa 
ocorre das 8h45 às 10h. 
Os interessados deverão 
realizar as inscrições no 
local, na primeira sema-
na de retomada, nos dias 
21 e 23 de setembro. Já 
nos dias 28 e 30 do mes-
mo mês terão início os 
testes físicos e as aulas 
práticas.

Mogi Guaçu irá sediar 
a 2ª Etapa da Média 
Paulista de Ciclismo 
no dia 10 de outubro, 
na Avenida dos Tra-
balhadores. São 18 
categorias masculina 
e 9 feminina. Os in-
teressados poderão 
fazer a inscrição até 
o dia 7 de outubro 

pelo link https://me-
d i a p a u l i s t a . w i x s i t e .
c o m / m e d i a p a u l i s t a . 
O valor da inscrição é 
R$ 65, sendo previs-
to 50% de desconto 
para os ciclistas aci-
ma de 60 anos. As ca-
tegorias kids, mirim, 
infantil estão isentas 
da taxa de inscrição e 

a categoria mountain 
bike pagará R$ 39,90. 
A competição é or-
ganizada pela Média 
Paulista de Ciclismo, 
supervisionada pela 
Federação Paulista de 
Ciclismo e promovida 
em parceria com a Se-
cretaria de Esporte e 
Lazer.

O Fluminense derrotou 
a Chapecoense por 2 a 
1, nesta terça-feira (7) 

na Arena Condá, e sal-
tou para a 7ª posição da 
classificação da Série A 

do Campeonato Brasi-
leiro. Com o triunfo na 
partida válida pela 19ª 
rodada da competição, 
o Tricolor chegou aos 
25 pontos.  
Já o Verdão do Oeste 
permanece em situação 
muito complicada na 
classificação, ocupan-
do a lanterna, sem vitó-
ria alguma, com apenas 
7 pontos conquistados.
O triunfo da equipe 
das Laranjeiras come-
çou a ser construído 
aos 9 minutos, quan-
do André tocou para 

o atacante Raúl Boba-
dilla, que bateu forte e 
colocado para vencer 
o goleiro Keiller. Oito 
minutos mais tarde o 
Fluminense chegou ao 
2 a 0, quando o jovem 
atacante Luiz Henrique 
aproveitou cobrança 
de escanteio de Danilo 
Barcelos para fazer de 
cabeça.
Porém, aos 15 minutos 
do segundo tempo o 
time da casa descontou 
com o atacante Perot-
ti, que marcou de ca-
beça após cruzamento 

de Denner. O gol só foi 
confirmado após o juiz 
consultar o VAR (árbi-
tro de vídeo).
Na próxima rodada, o 
Fluminense recebe o 
São Paulo no Maracanã 
no domingo (12), en-
quanto a Chapecoense 
visita o Bragantino um 
dia antes.
Gol de Róger Guedes
Na outra partida da 
rodada disputada nes-
ta terça, o Corinthians 
empatou em 1 a 1 com o 
Juventude em São Pau-
lo graças a um gol no fi-

nal do estreante Roger 
Guedes. O time gaúcho 
saiu na frente com Ri-
cardo Bueno de cabeça. 
Porém, perto do fim, 
o novo camisa 123 do 
Timão fez em bela co-
brança de falta.
Com o resultado, o Ju-
ventude chegou à 13ª 
posição com 23 pontos, 
enquanto o Timão é o 
6º, com 28 pontos. Na 
próxima rodada o Co-
rinthians visita o Atlé-
tico-GO no domingo. 
Um dia antes o Juven-
tude recebe o Cuiabá.

Interessados deverão realizar as inscrições no local, na primeira semana de retomada

Os interessados poderão fazer a inscrição até o dia 7 de outubro pela 
internet

Com gol de Róger Guedes, Corinthians empata com Juventude

Flamengo, que não compareceu à reunião, não apoia a posição

Fotos: Prefeitura Municipal de Mogi Mirim

Foto: Divulgação

Foto: Lucas Mercon/Fluminense F.C./Direi-
tos Reservados
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Artigo As motivações do ciclo de ódio provocado por “Haters” nas 
redes sociais

No último fim de se-
mana, uma matéria na 
TV aberta, expôs a cultu-
ra do ódio e perseguição 
provocada por “Haters” 
(odiadores), tendo como 
alvo tanto pessoas famo-
sas, quanto anônimas. Um 
avanço do extremismo do 
julgamento nas redes soci-
ais que pode provocar séri-
os danos à saúde mental 
das vítimas, inclusive mo-
tivando episódios suicidas. 
E o que leva uma pessoa a 
destilar o ódio na internet? 
Quais as consequências na 
vida de quem está na mira 
destes ataques virtuais?

Para melhor entender 
essas questões, antes de 
falar da cultura do ódio 
devemos analisar a cultura 
do narcisismo que pode 
ser a mola impulsionadora 
deste movimento noci-
vo ao ser humano, afinal 
desejamos que o mundo 
veja uma realidade difer-
ente daquela que muitas 
vezes vivemos, e as redes 
sociais nos permitem isso.

Uma verdadeira ex-
plosão de espelhos irreais 
que nem sempre refle-
tem nossa vida real. Além 
disso, a falsa ideia de in-
visibilidade ou de “estar 
protegido” por uma tela, 
alimenta a permissividade, 
a segurança e a onipotên-
cia validando as agressões 
preconceituosas, as pala-
vras de humilhação e de 

julgamento que culminam 
no ódio generalizado.

Ataques que, muitas 
vezes, fogem do controle 
e provocam danos irre-
versíveis naqueles que es-
tão sendo atacados, caus-
ando sérios desequilíbrios 
à saúde mental de suas 
vítimas, inclusive mo-
tivando o desejo de elim-
inar a dor e a vergonha 
tirando a própria vida.

Apesar de termos hoje 
a ajuda das delegacias es-
pecializadas em ataques 
virtuais, equipadas com 
instrumentos de rastreio 
tecnológico cada vez mais 
avançados, capazes de 
localizar e identificar um 
“Hater” expondo sua ver-
dadeira identidade de for-
ma rápida e assertiva, a 
internet ainda traz a falsa 
atmosfera de impunidade 
e condescendência, na 
qual o indivíduo impie-
doso acredita que possa 
estar protegido por uma 
tela e que, desta forma, é 
possível agir como bem 
entender: julgando, geran-
do ódio, apontando dedos, 
caluniando, humilhando, 
ridicularizando, expondo, 
e usando de racismo e pre-
conceitos para provocar o 
caos na vida de alguém.

Mas por que a neces-
sidade gratuita de atacar 
alguém que muitas vezes, 
não se tem qualquer intim-

idade ou relação? Quem é 
esse indivíduo e o que ele 
ganha com esses ataques? 
Sem dúvida, é uma pes-
soa de autoestima baixa, 
complexos enraizados, 
carência afetiva latente e 
infeliz no que diz respeito 
à realidade em que vive.

A grande verdade é 
que, naturalmente, dentro 
de nós existe todo tipo de 
sentimento, bons e ruins, 
positivos ou negativos, 
como: alegria, esperança, 
serenidade, paz, humil-
dade, empatia, bondade, 
verdade, generosidade, 
perdão, fé, compaixão, 
harmonia, e tantos outros 
pensamentos e emoções 
positivas.

Mas também abrig-
amos sentimentos neg-
ativos, como:  a inveja, a 
raiva, o ódio, medo, raiva, 
ciúme, tristeza, cobiça, ar-
rogância, pena de si mes-
mo, culpa, ressentimento, 
inferioridade, orgulho, 
superioridade, ego e tantas 
outras emoções negativas. 
No entanto, quais senti-
mentos irão prevalecer 
é uma escolha e decisão 
nossa ao longo de nossa 
trajetória.

O fortalecimento de 
um ou outro sentimento 
dentro de nós vai depend-
er do quanto consumimos 
e alimentamos cada um 
deles internamente. E, 

a consequência de tudo 
isso, será refletida em nos-
so comportamento e na 
forma como gerenciamos 
nossas relações, sejam elas 
virtuais ou não.

Porém, a grande difi-
culdade é a resistência de 
alguns seres humanos em 
se manifestar de forma a 
elogiar ou valorizar o out-
ro, visto que essa reação 
positiva está altamente 
ligada ao equilíbrio emo-
cional deste indivíduo e 
em como ele se relaciona 
com sua autoestima.

Se, por algum motivo 
existirem sentimentos e 
resquícios de perversi-
dade em sua psique, cer-
tamente, o ódio e a raiva 
serão evidenciados em sua 
vida cotidiana e destilados 
a todo momento por todos 
os lados, sem qualquer 
sentimento de culpa ou 
dor.

O ataque perverso 
gera prazer e estimula 
hormônios como a adren-
alina e a oxitocina, além 
de provocar uma sensação 
de empoderamento ao 
“Hater” fazendo com que 
ele sinta uma espécie de 
prazer impulsivo através 
dos ataques que provoca 
na internet.

Desta maneira, as re-
des sociais por terem a 
falsa proteção de camufla-

gem, incentivam o sujeito 
a fazer uso destes canais 
como forma de descarga 
dessa energia, ou, ainda, 
como um meio de extrav-
asar as fantasias perversas 
mais inconscientes, as 
quais ele não teria incenti-
vo ou coragem de realizar 
no mundo real.

Enfim, psicanalitica-
mente falando, o “Hater” 
que dissemina discursos de 
ódios nas redes, na maio-
ria das vezes, apresenta 
desvio de comportamento 
e caráter, caracterizado 
por sinais de sociopatia, ou 
seja, ausência de empatia 
em relação ao outro.

Ou até mesmo, uma 
psicopatia motivada pela 
perversidade, na qual 
sente um prazer nefasto 
em saborear o sofrimento 
e a dor do próximo sem 
qualquer remorso ou cul-
pa. Mas, independente, 
de qualquer rótulo diag-
nóstico eles devem ser 
identificados e punidos 
pelos crimes que estão 
praticando.

E, o mais indicado, é 
que suas vítimas não de-
vem responder aos ataques 
ofensivos e criminosos re-
cebidos, por mais doloroso 
que seja. Pois, responder 
e contra-atacar alimenta 
o “Hater” e fortalecer seu 
discurso de ódio, já que ele 
passa a sentir que os holo-

fotes estão voltados para 
si, potencializando ainda 
mais sua veia narcísica.

A denúncia deve ser 
feita nas delegacias es-
pecializadas no mundo 
virtual, para que os crimes 
praticados sejam inves-
tigados e não caiam na 
impunidade.

Além disso, ao se sen-
tir mal, triste, depressivo, 
humilhado e exposto por 
situações como essa, deve-
se buscar ajuda de um 
profissional de saúde men-
tal que, com os instrumen-
tos adequados, poderá 
auxiliar no fortalecimento 
da autoestima, no res-
gate do amor próprio, na 
ativação da alegria de viver 
e no aumento da consciên-
cia de sua importância 
enquanto ser humano.

Afinal, o mundo vir-
tual deve ser usado com 
moderação de forma a en-
treter e trazer informação, 
aproximando e não afa-
stando ou adoecendo men-
talmente os indivíduos.

 
Dra. Andréa Ladislau
Psicanalista Andréa 

Ladislau: doutora em psi-
canálise, psicopedagoga, 
palestrante, administrado-
ra, membro da Academia 
Fluminense de Letras, 
colunista do site UOL e 
de outros veículos impor-
tantes do país.

Entrevista: Entenda o que é um crime de responsabilidade
No dia 7 de setembro, 
feriado nacional em 
comemoração à Pro-
clamação da Repúbli-
ca, o discurso infla-
mado do presidente 
Jair Bolsonaro (sem 
partido) causou re-
percussão a levantar 
a possibilidade de um 
crime. Com críticas 
diretas ao ministro 
Alexandre de Moraes 
do STF (Supremo Tri-
bunal Federal), o che-
fe do Executivo afir-
mou que não cumprirá 
as decisões do minis-
tro. Bolsonaro tam-
bém voltou a criticar 
a segurança das urnas 
eletrônicas e pediu 
“eleições auditáveis“ . 
As declarações em ato 
pró-governo foram 
realizadas na avenida 
Paulista, em São Pau-
lo, na tarde da última 
terça-feira, por cerca 
de 20 minutos.

Para entender melhor 
o que é o crime de 
responsabilidade que 
pode levar o presiden-
te ao impeachment, o 
Correio do Povo con-
versou sobre o tema 
com o Dr. Leonardo 
Tieghi, Advogado Cri-
minalista e Profes-
sor da Especialização 
em Ciências Crimi-
nais da PUC-Campi-
nas. Tieghi tem Pós 
Graduação em Direi-
to Penal Econômico 
pela Universidade de 
Coimbra, Portugal e 
é membro da Comis-
são de Prerrogativas 
da OAB/SP, subseção 
Artur Nogueira.

Correio do Povo: O 
que constitui um cri-
me de responsabilida-
de? Existem diferen-
tes tipos de crimes de 
responsabilidade?

Leonardo Tieghi: De 
alguns anos para cá, 
podemos acompanhar 

várias pessoas e mí-
dias discutindo sobre 
esse assunto, princi-
palmente no que se 
refere a alguém ter ou 
não cometido este cri-
me. O grande proble-
ma é que a discussão 
na maioria das vezes é 
só de cunho político, 
ou só jurídico. Pois 
bem, é aí que está o 
problema, é impossí-
vel falar sobre crime 
de responsabilidade 
renunciando tanto à 
área política como a 
jurídica. O crime de 
responsabilidade tem 
previsão na Consti-
tuição Federal no art. 
85, onde é dito que, 
são crimes de res-
ponsabilidade os atos 
do Presidente da Re-
pública que atentem 
contra a Constitui-
ção Federal e, espe-
cialmente, contra: a 
existência da União; 
o livre exercício do 

Poder Legislativo, do 
Poder Judiciário, do 
Ministério Público e 
dos Poderes consti-
tucionais das unida-
des da Federação; o 
exercício dos direitos 
políticos, individuais 
e sociais; a segurança 
interna do País; a pro-
bidade na administra-
ção; a lei orçamentá-
ria; e o cumprimento 
das leis e das decisões 
judiciais.

CP: Quais agentes po-
dem ser acusados des-
se tipo de crime?

LT: Conforme a Cons-
tituição Federal, de-
ve-se existir uma lei 
específica que trate 
sobre o tema dos cri-
mes de responsabi-
lidade, tanto no que 
se refere às punições, 
normas de processa-
mento e julgamento, 
bem como quais são 

os agentes que podem 
figurar como autores 
do crime. E assim, te-
mos a lei nº 1.079 de 
1950 que define como 
agentes que podem 
ser acusados: o Presi-
dente da República ou 
Ministros de Estado, 
os Ministros do Supre-
mo Tribunal Federal, 
o Procurador Geral da 
República e os Gover-
nadores e Secretários 
de Estado. Além dis-
so, tem-se também, o 
Decreto-Lei nº 201 de 
1967 que trata sobre a 
responsabilidade dos 
Prefeitos e Vereado-
res.

CP: O que o crime 
de responsabilidade 
pode causar à uma so-
ciedade? Ou tem con-
sequências apenas ao 
autor dele?

LT: Sem dúvida pode 
causar diversos efei-

tos que podem ser 
percebidos pela socie-
dade, pois se falarmos 
de crime de respon-
sabilidade que atente 
contra a lei orçamen-
tária, por exemplo, 
a economia pode ser 
atingida de vários 
modos e isso afetará 
diretamente a vida e o 
bolso do cidadão. 

CP: Qual a consequ-
ência de uma conde-
nação por crime de 
responsabilidade?

LT: As consequências 
podem ser a perda 
do cargo e, também, 
a inabilitação por até 
cinco anos, para o 
exercício de qualquer 
função pública. No 
caso dos Prefeitos, é 
possível, também, em 
alguns casos, pena 
de reclusão de dois a 
doze anos, como por 
exemplo quando hou-

ver a apropriação de 
bens ou rendas públi-
cas, ou o desvio em 
proveito próprio ou 
alheio.

CP: É um crime, po-
rém ninguém pode ser 
preso? 

LT: Há possibilidade 
de reclusão apenas 
nos crimes de respon-
sabilidade cometidos 
por Prefeitos.

CP: Pode-se dizer que 
a natureza dos crimes 
de responsabilidade é 
mais política do que 
jurídica? 

LT: Com exceção dos 
Prefeitos, Vereadores 
e Governadores, en-
tendo ser de inteiro 
teor político, primeiro 
porque os conceitos 
previstos na lei são 
muito elásticos, ou 
seja, não são precisos 
e dão margem para 
interpretação, por 
isso que independen-
te de cometer ou não 
o crime, o que real-
mente fará diferença 
é o apoio e aprovação 
política que o agente 
acusado possui, pois o 
julgamento será reali-
zado pela classe polí-
tica. 

CP: Exemplifique um 
dos principais crimes 
de responsabilidade 
julgados e conhecidos 
na história brasileira? 

LT: Em nossa história 
recente, sem dúvida, 
o processo que causou 
o “impeachment” da 
Ex-Presidente Dilma 
Rousseff, onde ela te-
ria, segundo as acusa-
ções e a condenação, 
cometido crime de 
responsabilidade con-
tra a lei orçamentária 
e contra a guarda e o 
legal emprego de re-
cursos públicos.
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No fim dos anos 1980, no seu 
programa do domingo, quadro 
dos calouros, Silvio Santos disse 
que ninguém sai de casa para o 
trabalho querendo errar. Todos 
vão querendo acertar. Mas em 
algumas vezes acabam errando.

Quando um programa de TV 
recebe críticas ou comentários 
de colunistas de TV, nenhum 
ator ou diretor deve ficar chate-
ado. Não há nada pessoal nisso.

Todo e qualquer programa 
sempre é criado e apresentado 
para dar certo, ter audiência e 
encantar o público.

Mas, em certas ocasiões, 
não dá certo e isto não é crime 
algum.

As pessoas erram.

E os comentários ou críticas 
devem ser analisados e entendi-
dos como coisas que podem ser 
corrigidas logo depois.

Ninguém deve virar inimigo 
de infância de ninguém ou se 
sentir ofendido por isso.

Basta ler e entender se por 
acaso houve o erro citado.

E se houve, corrigir da outra 
vez.

Todos são passíveis ao erro, 
inclusive quem comenta. É do 
jogo.

Os avanços da tecnologia não 
fazem a gente deixar de errar.

Apenas erramos diferente

Entre as mudanças que o 
“Jornal da Band” vai sofrer ao 
longo dos próximos tempos, 
inclua-se por aí a vestimenta de 

todos.
Há o desejo de dar um salto 

também na questão dos figuri-
nos.

Escrita, produzida e estre-
lada pelo próprio Gentili, que 
interpreta o youtuber Jack, a 
série tem ainda as participa-
ções de Fred (Léo Lins) e o câ-

mera Túlio (Murilo Couto), na 
“caça” de seres sobrenaturais.

São 10 episódios, com len-
das urbanas, de forma satírica. 
Direção de Fabricio Bittar.

Ainda em se tratando de 
Band, Carlos Nascimento, 
não aquele, mas alguém com 
uma história de mais de 30 

anos de Globo, é a sua nova 
contratação para o departa-
mento comercial.

Na ativa.

Após a contratação de Fausto 
Silva, um reforço de peso para 
a sua grade no ano que vem, a 
Band passará a dispensar mais 

atenção ao seu jornalismo.
Alguns movimentos começa-

rão imediatamente. O “Jornal da 
Band” aparece como prioridade.

Os preparativos para o lan-
çamento do canal de notícias 
da Jovem Pan vão se estender 
por todo este mês ainda.

Mas com certeza será em 
setembro. Sabe-se também 

que 10 dias antes da inaugura-
ção, entrará em funcionamen-
to, como se já estivesse no ar, 
para devidos ajustes técnicos 
e da sua própria grade de pro-
gramação.

O SBT marcou para o próxi-
mo dia 18, colado ao programa 
“The Noite”, a estreia da série 

“Exterminadores do Além”, 
com Danilo Gentili.

Exibição às quartas-feiras.

Acontece que os capítulos 
de “José do Egito” são muito 
longos.

Não bastasse, ainda de-
vem ser considerados in-

sertes, pacote gráfico e ou-
tros necessários detalhes de 
edição, que podem fazer a 
novela chegar até dezembro.

ara as equipes de “Gênesis”, 
não será surpresa se a novela 
ficar no ar durante todo este 
semestre.

Atualmente, a Record exibe 

a sexta fase, “Jacó”, com grava-
ções já encerradas, e prepara 
o lançamento da última, “José 
do Egito”, protagonizada por 
Juliano Laham. 

Voltando das férias, Lu-
ciana Gimenez tem marcadas 
duas gravações do “Superpop” 
nesta segunda-feira na Rede 
TV!.

E também deve fazer o pilo-
to do “Operação Cúpido”, isso 
em meio ao que dizem que até 
hoje a renovação de contrato 
dela não foi acertada.

O SBT terá futebol in-
ternacional na tarde desta 
quarta-feira, com Chelsea x 

Villareal, a partir das 16h, 
pela Supercopa da UEFA.

Narração de Téo José.

Tudo certo na Record para as 
primeiras gravações do “Pare-
dão dos Famosos”, “Hollywood 
Squares”, comprado para o 
“Hora do Faro”. 

Entre Ana Hickmann, Rena-
ta Dominguez, Camila Rodri-
gues, Tirullipa e Carolina Ferraz, 
entre outros, serão definidos os 
seus primeiros participantes.

(imagem Silvio Santos)

(Lana Canepa, do ‘Jornal da Band’/Instagram)

O erro faz parte do jogo. 
Avanço nenhum consegue 

impedir

Detalhe

Humor

Mercado

No ataque

Regressiva
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Semestre

Trabalho normal

Futebol

Quadro novo

A série “Ilha de Ferro” 
estreia nesta segunda-fei-
ra, depois de “Império”. 
Logo nos primeiros minu-
tos do primeiro capítulo, o 

personagem de Cauã Rey-
mond, Dante, se verá dian-
te do desafio de controlar 
um vazamento de gás na 
plataforma.

Em São Paulo ,  cami-
nham para o encerramento 
as gravações de uma nova 
série da Netflix, ainda sem 
título definitivo, reunindo 
Marcelo Médici, Fernanda 

Paes Leme, Thati Lopes, 
Silvero Pereira,  Gessica 
Kayane, Paulo Tiefentha-
ler, Rômulo Arantes Neto, 
Eliezer Motta, entre ou-
tros.

Marcelo Tas recebe Fer-
nanda Abreu no “#Provo-
ca”, da TV Cultura, terça-
-feira, a partir das 22h.

Entre outros assuntos, a 
cantora fala sobre a proxi-
midade dos seus 60 anos: 
“... Já até digo que eu tenho. 
Eu adoro, porque primeiro, 

acho que desconstrói um 
pouco esse negócio de que 
mulher tem que ficar jovem 
e a juventude é que é legal. 
Não, o que é legal é você 
acordar todo dia de manhã 
abrir a janela e falar: ‘qual 
é o meu sonho que eu vou 
realizar agora?’”.

Estreia

Streaming 

Entrevista

(Crédito Globo/Raquel Cunha)

A terceira temporada de 
“Mestre do Sabor” regis-
trou as maiores audiências 
na história do programa no 
GNT.

E a exibição da f inal 
colocou o reality gastronô-
mico entre os Top 3 - pro-
gramas mais vistos na TV 
Paga.

Com apresentação de 
Claude Troigros, o reality 
alcançou mais de 3,9 milhões 
de pessoas e ainda se des-
tacou entre os Top 7 - mais 
assistidos na TV Paga e entre 

os Top 4 para mulheres de 
classe A e B com mais de 35 
anos.

A Globo informou que o 
programa foi renovado para 
2022.

Bruno Montaleone vai 
para seu segundo trabalho 
com  Walcyr Carrasco. O jo-
vem ator integrou o elenco 
de “O Outro Lado do Para-

íso”(2017), e também mar-
cará presença em “Verdades 
Secretas 2”. Interpretará 
Matheus, o neto de Zezé Po-
lessa, modelo e “book azul”.

Bárbara Colen, atriz co-
nhecida do cinema – “Aqua-
rius” e “Bacurau” entre eles, 
viverá o seu primeiro papel 

em uma novela. Sua estreia 
acontecerá em “Quanto 
Mais Vida, Melhor”, a pró-
xima das 19.

Pessoas próximas aos or-
ganizadores do reality de 
futebol “Uma Vida, Um So-
nho”, no caso, a LCA En-
tertainments & Sports, não 

descartam a possibilidade 
de o reality de futebol ficar 
para 2022. No SBT, emissora 
parceira, ninguém toca mais 
no assunto.  

Na sétima e última fase 
de “Gênesis”, o Palácio do 
faraó Sheshi (Fernando 
Pavão) será um dos mais 
movimentados da trama. 

Por lá irão circular Ricar-
do Lyra Junior, Val Perré, 
Renato Rabelo, Camilo Be-
vilacqua, Kizi Vaz, Nando 
Cunha, entre outros.

Gessica Kayane, a Gkay, co-
memora um novo momento da 
carreira.

Atualmente no elenco de “Os 

Roni”, no Multishow, ela es-
treou na Netflix como uma das 
protagonistas de “Carnaval”, seu 
primeiro trabalho no streaming.

O desempenho de Gkay em 
“Carnaval” foi tão positivo que 
rendeu um novo convite da 
plataforma, desta vez para uma 
série de suspense, ainda em 
gravação, com Fernanda Paes 

Leme, Silvero Pereira, Marcelo 
Médici, entre outros.

“Pela primeira vez as pessoas 
vão me ver fora da minha zona 
de conforto. Podem aguardar um 
trabalho incrível”, avisa a atriz.

Jandir Ferrari, após partici-
pação em “Gênesis”, na Record, 
agora vai apostar no streaming.

O ator irá integrar o elenco do 

musical “O Coro”, um trabalho 
de Miguel Falabella e Cininha 
de Paula, sob encomenda para o 
Disney+.

•     As gravações da nova 
temporada do “Lady Night”, 
com Tatá Werneck, ainda 
devem seguir durante todo 
este mês.

•     Projeto da Netflix 
com Marcos Mion deve ser 
gravado no final do ano.

•     O valor do prêmio que 
será disputado pelos com-
petidores do “The Masked 
Singer” é de R$ 150 mil. 
O programa estreia nesta 
terça.

•     O treinador Sylvinho, 
do Corinthians, parece que 
ativou de vez o modo “titês” 
em suas entrevistas...

•     ... Metade do que diz 

fica sempre meio difícil de 
entender.

•     Previsão do tempo: 
“Ilha Record” deve apre-
sentar temperaturas bem 
elevadas no decorrer dos 
próximos dias.

•     Marco Freitas, com 
comentários  do vôlei  no 
S p o r T V ,  s e  d e s t a c o u  n a 
transmissão da Olimpíada.

•     Cantora e atriz de mu-
sicais, a jovem Gabi Amaral 
foi contratada pela gravado-
ra Universal Music...

•     ... De acordo com o 
acertado, ela vai lançar 24 
singles e 8 videoclipes nos 
próximos 2 anos.

Surpreendeu

Números 

Duas vezes

Primeira vez

Escanteio

Palácio do Faraó

Vez do streaming - 1

Vez do streaming – 2
C´est fini
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Acompanhe 
diariamente 
este novo ca-
derno que traz 
entretenimen-
to do mundo 
dos famosos e 
veja através das 
nossas redes 
sociais:
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instagram.com
/jh_jornalholambra/
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ACOMPANHE 
SEMANALMENTE ESTÁ 

PÁGINA DE ENTRETENIMENTO 
DO MUNDO DOS FAMOSOS 
NOS JORNAIS DO GRUPO O 

REGIONAL
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Desde o anúncio da saída de 
Fausto Silva, a Globo foi obriga-
da a mexer com várias peças no 
seu tabuleiro.

Primeiro, chamar Tiago Lei-
fert pra quebrar o galho e levar 
a “Superdança dos Famosos” 
até o fim.

Depois convencer Luciano 
Huck a deixar de lado o seu pro-
jeto político e apresentar o novo 
“Domingão”, que a princípio 
seria a partir de janeiro do ano 
que vem, mas que, por motivos 
lógicos e naturais, ficou para 
setembro agora.

Para novembro ou dezem-
bro, a Band já está preparando 
a estreia do “Achados no Per-
didos”, um programa que vai 
reunir muito material do que 
foi apresentado no “Perdidos 

na Noite”, entre os anos de 1986 
e 1988. 

Leonor Corrêa está à frente 
deste trabalho, que terá apre-
sentação de Jaque Ciocci, Carol 
Miarelli e Julia Gama.

Impossível falar na Leo-
nor e não destacar o especial 
de Silvio Santos levado ao ar 
na noite do último domingo, 
roteirizado e dirigido por ela.

Registro histórico, produ-

zido com muita classe e com a 
marcante presença de Marília 
Gabriela na sua apresentação. 
Merece reprise. SS deve se 
sentir duas vezes homenage-
ado.

Fausto Silva vai estrear 
na Band em janeiro. Tudo 
sendo preparado para isso. 
O principal estúdio do Mo-
rumbi, que vai passar por 

reformas, será colocado à 
disposição.

Só que já tem um lance 
armado, como aquecimento 
ou avant-première.

Em um determinado mo-
mento deste documentário, Ivete 
Sangalo conta que Silvio Santos, 
um dia, numa conversa com ela, a 

incentivou a investir na televisão.
Ivete, aliás, estreia hoje o re-

ality show “The Masked Singer”, 
na Globo

O musical “O Coro”, par-
ceria Miguel Falabella e For-
mata, para o Disney +, terá 
vários lançamentos no elenco, 
mas sem abrir mão de nomes 
conhecidos do teatro musical, 

em diferentes segmentos.
Neste caso, os atores-can-

tores Guilherme Magon, Le-
tícia Soares e Ester Elias, e de 
Bárbara Guerra, bailarina e 
coreógrafa.

“Nos Tempos do Impera-
dor“ estreou ontem na Glo-
bo, mas os seus trabalhos, 
que foram muito prejudica-
dos pela pandemia, prosse-
guem nos Estúdios Globo.

E, segundo previsões da 
equipe, as gravações da no-
vela só serão concluídas no 
fim de outubro. A ideia ini-
cial de ir ao ar inteiramente 
pronta não prevaleceu.

“Em que livro você viaja”, 
projeto de lives produzido 
por Jackeline Barroso, com as 
atrizes Jeniffer Setti, Catarina 
Dantas e Laura Proença dra-
matizando trabalhos de Walcyr 

Carrasco, acaba de ganhar uma 
extensão.

O autor acaba de acertar os 
direitos de adaptação do seu li-
vro “Meu Primeiro Beijo” para 
o cinema.

“Meu Primeiro Beijo”, uma 
comédia romântica adolescen-
te, retrata as diversas formas e 
perspectivas do primeiro beijo. 
Roteiro a cargo de Adolpho 

Knauth, que também fará a 
direção, e Eduardo Nassife.

Rafael Zulu, Sophia Val-
verde e Igor Jansen estão em 
negociações para o elenco.

(crédito Instagram)

(crédito Divulgação)

A Globo ainda não terminou 
o seu processo de mudanças

Exclusiva – 2

A propósito

Exclusiva - 1

Túnel do tempo

Os experientes 

Tem estrada

Rendeu

Elenco

Ao mesmo tempo, houve 
também a decisão de encerrar 
o “Se Joga” e estrear um novo 
programa, ainda sem maiores 
detalhes e nem data de estreia, 
com a Fernanda Gentil nas tar-
des dos domingos.

Por último, na semana pas-
sada, tivemos o anúncio da 

contratação do Marcos Mion 
pra tocar o “Caldeirão” até o 
final do ano.

E aí o detalhe: se será só até 
o final do ano, devemos enten-
der que todo esse processo de 
mudanças ainda não terminou.

Resta saber o que vem mais 
por aí.

Os preparativos para o lan-
çamento do canal de notícias 
da Jovem Pan vão se estender 
por todo este mês ainda.

Mas com certeza será em 
setembro. Sabe-se também 

que 10 dias antes da inaugura-
ção, entrará em funcionamen-
to, como se já estivesse no ar, 
para devidos ajustes técnicos 
e da sua própria grade de pro-
gramação.

Escrita, produzida e estre-
lada pelo próprio Gentili, que 
interpreta o youtuber Jack, a 
série tem ainda as participa-
ções de Fred (Léo Lins) e o 
câmera Túlio (Murilo Couto), 

na “caça” de seres sobrena-
turais.

São 10 episódios,  com 
lendas urbanas, de forma 
satírica. Direção de Fabricio 
Bittar.

O SBT marcou para o pró-
ximo dia 18, colado ao pro-
grama “The Noite”, a estreia 

da série “Exterminadores do 
Além”, com Danilo Gentili.

Exibição às quartas-feiras.

Regressiva

Humor

Exterminadores do 
Além

O Amazon Prime Video 
anunciou o início de pro-
dução de uma nova série de 
comédia, “Novela”, estre-
lada por Monica Iozzi, que 
contará a história de Isabel, 
uma promissora roteirista. 
Quando finalmente chega 

sua hora, ela é traída por seu 
mentor, Lauro. Isabel decide 
enfrentá-lo e acaba entrando 
magicamente em sua novela 
como protagonista. Produção 
do Porta dos Fundos, terá 
João Falcão como showrun-
ner e diretor.

·       Filme sobre a história 
do Corinthians, paralisado 
por causa da pandemia, vai 
retomar o seu trabalho de 
pré-produção.

·       Por outra, “Código 
do Armagedom”, do diretor 
Danie l  Fr iesen,  também 
para o cinema, terá Felipe 
Folgosi no elenco. 

·       Pluto TV estreia hoje 
o canal “MasterChef Brasil”, 
com antigas temporadas do 
programa.

·       Núria Saldanha não 
é mais correspondente da 
CNN Brasil em Washing-
ton...

·       ... “Encerro meu con-
trato por questões pessoais 
e profissionais...”, disse a 

repórter numa rede social.

·       Déa Lucia, mãe do 
saudoso  Paulo  Gustavo , 
estará nodo “Criança Espe-
rança”, dia 23...

·       ... Em sua participa-
ção, ela irá prestar uma ho-
menagem ao filho e a todas 
as vítimas da Covid-19...

·       Glenda Kozlowski 
e Elia Junior, após um pe-
ríodo no Japão por causa 
d a  O l i m p í a d a ,  v o l t a m  a 
comandar o “Show do Es-
porte” (Band) no próximo 
domingo.

·       Também no domin-
go, Paolla Oliveira, Tiago 
Abravanel e Sophia Abrahão 
fazem a “Superdança dos 
famosos”.

C´est fini

Bate - Rebate

A atriz Regiane Alves lança 
na próxima sexta-feira, nas 
livrarias de todo o país, “Uma 
Ilha Fora do Mapa”.

Em sua estreia como escrito-

ra, Regiane transforma os dois 
filhos, João e Antonio, em pro-
tagonistas de uma história que 
faz um importante alerta sobre 
a poluição plástica dos oceanos.

“Infelizmente, apesar de não 
estarem no mapa, as tenebro-
sas ilhas de material plástico 
são uma realidade em todos os 
continentes e nós precisamos 
reduzir o uso desse material 

com urgência”, conta Regiane 
Alves.

“Esse livro é um legado para 
os meus filhos João e Antonio. 
São eles que me inspiram a cui-
dar do nosso planeta”, conclui.

Em relação ao novo projeto 
de humor, a Globo informa 
que “o programa foi adiado 
em função da situação da pan-
demia, que impactou nossos 

planejamentos de produção, e a 
grade de 2022 ainda está sendo 
fechada”.

Portanto, nada totalmente 
resolvido ainda.

Lançamento

Alerta

Posição

O jornalismo esportivo 
sempre revelou grandes va-
lores. Tem mais um a cami-
nho: Pedro Martelli, narrador 
muito jovem, 20 e poucos 
anos, criado pelo BandSports 
e considerado fenômeno.

Um começo tão bombado, 
que já foi contratado pela 
Band, para transmissões na 
TV e em uma das emissoras 
de rádio do grupo, Bandei-
rantes ou BandNews. A de-
finir.

Celeiro

Ainda em se tratando de 
Band, Carlos Nascimento, não 
aquele, mas alguém com uma 
história de mais de 30 anos 

de Globo, é a sua nova con-
tratação para o departamento 
comercial.

Na ativa.

Após a contratação de Faus-
to Silva, um reforço de peso 
para a sua grade no ano que 
vem, a Band passará a dis-
pensar mais atenção ao seu 

jornalismo.
Alguns movimentos come-

çarão imediatamente. O “Jor-
nal da Band” aparece como 
prioridade.

Entre as mudanças que 
o “Jornal da Band” vai so-
frer ao longo dos próximos 
tempos, inclua-se por aí a 

vestimenta de todos.
Há o desejo de dar um 

salto também na questão dos 
figurinos.

Mercado

No ataque

Detalhe

(crédito Instagram)


